

ゆうあい だより

899-2431
鹿児島県日置市東市来
町美山1481番地1

☎ 099-274-2912

頑張れ！ユナイテッド（サッカー招待）

【第二六九号】令和五年十二月一日発行



十一月五日に行われた鹿児島ユナイテッドFCの試合に、今年も招待して頂きました。熱い試合の前には、ぎぼんラーメンで栄養補給。力いっぱい応援するために、アツアツの美味しいラーメンを頬張りました。

今回は子どもと職員合わせて約二十名の応援団で試合を観戦しました。プロ選手のレベルの高さや、熱いサポーターの応援を肌で感じることでできた子どもたちの目は、キラキラと輝いていました。J2昇格に向けて負けられない戦いが続いている中で、白波スタジアムで応援することが出来て子どもたちからも「スゴかった!」「楽しかった!」と、嬉しい声が上がっていました。チエスト!鹿児島ユナイテッドFC!!
これからも応援していきます。今年もご招待いただきまして本当にありがとうございます。

力を合わせて（コスモス杯）



十一月十八日、コロナ禍で中止されていた秋桜杯が新たに「秋のレクリエーション」として内容を一新して開催されました。肝付町の「県立大隅広域公園大隅アリーナ21」でお互いの子どもたちの交流を目的として行われましたが、子どもたちも楽しみながら競技をしています。学園からは小学生九名で参



加しました。「長縄飛び」と「ドッジビー」に出場して一生懸命に頑張っていました。長縄ではどんな記録を更新していき三十回も飛ぶことができました。練習もあまりできませんでした。キャプテンを中心にお互いの声を掛け合って頑張ることができました。ドッジビーでは接戦の末、二試合とも勝つことができました。子どもたちも盛り上がって楽しんでいました。

閉会式前には、クイズ大会として鹿児島県検定から問題が出されましたが、なんと十問中九問正解の好成績でした。そして見事に当たりの引換券をゲットして大きな賞品をいただきました。中身は帰ってからの楽しみという約束で、園に帰ってから皆で集まって開けた箱の中身は……!!。たくさんのお菓子が入っていて大満足でした。みんなで仲良く山分けにしました。とても楽しい一日でした。行く車窓から二重の虹を見ることができました。きつと幸運の虹だったのだと思います。



園内研修



十一月十七日、志学館大学の山喜先生を招いて園内研修を行いました。子どものことについて話をお聞きし、時間を作り、子ども一人一人の話を聞いていかに聞いて関係構築していくことの大切さや、職員の期待や思いがあるが、子どもの今の姿を受け止めて求めすぎないことの大切さを学びました。今回の研修を活かして子どもたちと穏やかで楽しい日々にしていきたいと思いました。

職員紹介

十一月より友愛学園で保育士として働かせていただくことになりました、下野理沙と申します。まだまだ未熟な部分もありますが、これまでの経験を活かして子どもたちと触れ合いを通して頼りになる先生を目指して全力を尽くしたいと思っております。よろしくお願ひ致します。

ご協力に感謝

- ・キムチギャラリー様
- ・辻様
- ・酒瀬川様
- ・門司一徹様
- ・酒匂マリ子様
- ・酒匂敏朗様
- ・フェリシモハッピーギフト様
- ・安藤順子様
- ・全国シヤンメリー協同組合様

今月もご協力ありがとうございました。

保護者の皆様へ（お知らせ）

今年も年末年始の帰省の時期が近づいてきました。今年の帰省期間は、十二月二十八日から一月六日までの十日間となります。無理のない日程でご検討の上、担当までご連絡ください。

お詫びと訂正

先月のゆうあいだよりにて、福山市立大学の野口啓示先生のお名前に間違いがありました。お詫びして訂正させていただきます。

12月1日児童数35名

	(女子)	(男子)
幼児	3名	3名
小学生	6名	7名
中学生	4名	5名
高校生	3名	4名
小計	16名	19名

12月の行事予定

6日	小 持久走大会
8日	中1・2PTA
9日	中 持久走大会
12日	高特支 修学旅行
15日	幼 お楽しみ会
22日	幼小中高 終業式
25日	学園クリスマス会
26日	大掃除
27日	餅つき
28日	帰省開始
31日	大晦日